



Se reconcilian Ricardo Monreal y Adán Augusto López rumbo a la próxima agenda legislativa

El diputado **Ricardo Monreal** y el senador Adán Augusto López se reconciliaron tras el desencuentro que tuvieron en diciembre pasado.



Este viernes ambos se reunieron, cita tras la cual se tomaron una fotografía que fue publicada en redes sociales.

Monreal Ávila destacó que México requiere de unidad nacional, por lo que habló con López Hernández sobre la próxima agenda legislativa.

Afirmó que uno a otro se reiteraron su amistad y respeto.



En diciembre pasado los legisladores intercambiaron declaraciones en contra por supuestas irregularidades halladas en el periodo pasado del Senado de la República.

Adán Augusto López informó la presentación de denuncias penales y administrativas ante la Auditoría Superior de la Federación, por un monto de 150 millones de pesos.

Ricardo Monreal calificó de ‘falsedades’ los señalamientos contra la administración encabezada por él en el Senado y presumió que “quien nada debe, nada teme”.

<https://lopezdoriga.com/nacional/se-reconcilian-ricardo-monreal-adan-augusto-lopez-rumbo-proxima-agenda-legislativa/>